



# クラスだより

NO1

## あさひ

明けましておめでとうございます

今年も子どもたちにとって、保護者の皆様にとって笑顔あふれる幸せな1年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

あさひ組も残すところ3ヶ月となりました。

最近では、友だちに関心を持つようになり子ども同士で関わる姿が多くなりました。友だちとの関わりが増える中で、おもちゃの取り合いになってしまうことも…。友だちと一緒に楽しく遊べるように仲立ちをし、お互いの気持ちを言葉で伝えることを通し、子ども同士の関わりを見守っていきたく思います。また、進級に向けて子ども同士のふれ合いを見守りながらも、自分で出来る事にチャレンジしてみよう！という気持ちを持てる様に接していきたくです。そして、これから寒さが厳しくなってきますが天気の良い日は戸外遊びやお散歩を取り入れます。その際、帽子やジャンパーを取りに行ったり、一緒に着たり脱いだりもしていこうと思います。

お正月遊びの一つ、凧もあさひ組らしい素材で作り、凧揚げも取り入れようと考案中です。

本年もどうぞよろしく願いいたします

## ひかり

新年あけましておめでとうございます。

子どもたちの元気な声がお部屋に戻ってきました！お休みの間はどこかに出かけられたり、お家でゆっくりされたりしていると思います。少しずつ園でのリズムを取り戻しながらお話ししたり、やりとりを楽しんだりしたいと考えています。お友だちとの関わりも上手になってきたようで「貸して」「いいよ」「あとでね」など簡単な言葉での会話も出てきています。子どもたちの【話したい】【伝えたい】という思いを大切にしながら、関わりの援助をしていきたくと思います。

まだまだ寒い日が続いていますが冷たい風を肌で感じたり、冬の草花の観察、水が凍っている様子を見たりして、冬ならではの発見が出来るような散歩に出かけたいです。

保育士からの言葉がけだけでなく子どもたちからの発見も聞くことができたらいいな、と思っています。

また、にじぐみ進級に向けてできることを少しずつ増やし、自信に繋げていきたくです。

今年もよろしく願いいたします。



### にじ1くみ

あけましておめでとうございます

お正月休みが明け、元気いっぱい子ども達との日常が戻って来ました。お友達との関わりも積極的になり、仲介してもらいながら関わり方を知る子どもたち。今月から、ほしぐみ、そらぐみのおにいちゃん、おねえちゃんと遊ぶなかよし会に参加したり、あさひぐみ・ひかりぐみとふれあい会でリズム遊びを行ったり、異年齢のお友達と関わる時間をもち「楽しい」気持ちの共有が出来る様に過ごしたいと思います。

今年もよろしく願いいたします。



### にじ2くみ

あけましておめでとうございます。

にじ組での生活も残り3か月となりました。1日1日を元気いっぱいに過ごしたいと思います。

先月の生活発表会では、舞台の上で表現活動をお友だちと一緒に楽しく取り組んだ子どもたち。行事が終わるたびにひとつ大きく成長できたことを実感しました。

給食では、お箸を使って食べたい気持ちや苦手な食材でも口に入れようと努力する姿が見られます。脱いだ衣服を丁寧にたたむ等、さまざまなことに、自信を持って取り組み「自分で出来た」の喜びや達成感が味わえるようにしていきたいです。

お正月遊びでは、簡単なカード遊びをしたり、クレパスで描いた凧を作ったり、寒さに負けず、元気に園庭を走り回りたいと思います

